

ABSTRAK

Novika Roza, NIM : 1161113029, Studi Deskriptif Kompetensi Kepribadian Kepala Sekolah Taman Kanak-Kanak di Kecamatan Sungai Aur

Penelitian ini berjudul “Studi Deskriptif Kompetensi Kepribadian Kepala Sekolah Taman Kanak-Kanak di Kecamatan Sungai Aur”. Penelitian ini bertujuan (1) untuk mendeskripsikan tingkat kepribadian kepala TK dalam menjadi teladan yang baik di Kecamatan Sungai Aur, (2) untuk mendeskripsikan tingkat kepribadian kepala TK dalam membudayakan kegiatan-kegiatan religius di Kecamatan Sungai Aur, (3) untuk mendeskripsikan tingkat kepribadian kepala TK dalam membuat peraturan bagi pendidik, tenaga kependidikan, dan anak didik di Kecamatan Sungai Aur. Penelitian ini dilaksanakan di 12 TK Kecamatan Sungai Aur yaitu Tk Sadar Bakti, TK Al Muhsinin, TK Azzahra, TK Adzani B, TK Amanah, TK Melati, TK Harapan Bunda, TK Mutiara Bunda, TK Inayah, Tk Amanda, TK Islam Darussalam, dan TK ABA Muara Tapus. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif yaitu untuk menggali informasi dan memberi gambaran tentang kompetensi kepribadian kepala sekolah TK. Populasi penelitian ini adalah semua Tk di Kecamatan Sungai Aur yang terdiri dari 22 TK. Teknik pengambilan sampel ini dilakukan dengan cara *sampling purposive*. Sampel *purposive* ini adalah teknik penentuan sampel dengan pertimbangan tertentu, dengan cara pengambilan sampel sebanyak 50% dari keseluruhan TK yang ada. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah menyebar kuisioner dengan responden sebanyak 12 orang kepala sekolah. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kompetensi kepribadian kepala sekolah TK di Kecamatan Sungai Aur memperoleh nilai rata-rata sebanyak 3,39 dengan kategori baik. Untuk Kompetensi kepribadian kepala sekolah di setiap Taman Kanak-Kanak Tk Sadar Bakti memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,65 dengan kategori sangat baik. TK Al Muhsinin memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,3 dengan kategori baik, TK Azzahra memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,3 dengan kategori baik, TK Adzani memperoleh nilai rata-rata sebesar 3 dengan kategori baik, TK Amanah memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,55 dengan kategori baik, TK Melati memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,05 dengan kategori baik, TK Harapan Bundamemperoleh nilai rata-rata sebesar 3,65 dengan kategori sangat baik, TK Mutiara Bundamemperoleh nilai rata-rata sebesar 3,7 dengan kategori sangat baik, TK Inayah memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,95 dengan kategori sangat baik, Tk Amandamemperoleh nilai rata-rata sebesar 3,35 dengan kategori baik, TK Islam Darussalam memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,45 dengan kategori baik, dan TK ABA Muara Tapus memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,05 dengan kategori baik

Kata Kunci :Kompetensi, Kepribadian, Kepala Sekolah